

Engrais Soluble/Soluble Fertilizer

4-6-4

Fumier de poulet Sustane/Sustane Chicken Manure

DESCRIPTION DU PRODUIT	PRODUCT DESCRIPTION
-Filtre en papier biodégradable -Pour une utilisation dans toutes les fleurs, arbres, arbustes et vivaces -Une à deux applications par plante par saison de croissance -Assure les applications à dose contrôlée	-Biodegradeable paper filter -For use in all flowers, trees, shrubs and perennials -One to two application per plant per growing season -Assures controlled dose applications

CARACTÉRISTIQUES	CHARACTERISTICS
Type de produit : Engrais soluble Format : 1.05kg (50 sacsX21g)	Product type: soluble fertilizer Format: 1.05 kg (50 tea bags X21g)

ANALYSE MINIMALE GARANTIE	GUARANTEED MINIMUM ANALYSIS
Azote total (N) -----4,0% 0.4% Azote ammoniacal 0.4% Azote Soluble 3.2% Azote Organique insoluble H ₂ O Acide phosphorique assimilable (P₂O₅) -----6,0% Potasse soluble (K₂O) -----4,0% Calcium (Ca) -----4,0%	Total Nitrogen (N) -----4,0% 0.4% Ammoniacal Nitrogen 0.4% Water Soluble Nitrogen 3.2% Water Insoluble Organic Nitrogen Available Phosphoric Acid (P₂O₅) -----6.0% Soluble Potash (K₂O) -----4.0% Calcium (Ca) -----4.0%

INGRÉDIENTS	INGREDIENTS
Dérivé de fumier de dinde et de farine de plumes compostés.	Derived from aerobically composted turkey litter and feather meal

TAUX D'APPLICATION	APPLICATION RATES
Packs d'alimentation: Placer le pack dans la zone racinaire des plantes en pot ou enterrées au moment de la plantation. Jeunes arbres et arbustes: installez un paquet par plante de 12 pouces de hauteur. Placer le pack de 2 à 4 pouces sous la surface du sol près de la tige de la plante ou au sommet de la motte. Plantes en pot et paniers suspendus: Installez un paquet par 1 gallon de terreau.	Feeder Packs: Place pack into the root zone of potted or in-ground plants at planting. Young Trees and Shrubs: Install one pack per every 12 inch height of plant. Place pack 2 to 4 inches below soil surface near the plant stem or at the top of the root ball. Potted Plants and Hanging Baskets: Install one pack per 1 gallon of potting mix.

<p><u>Parterres de fleurs et vivaces:</u> installez un paquet de 2 à 4 pouces sous la surface du sol dans un rayon de 6 pouces tige de la plante ou à mi-chemin entre la tige et la ligne d'égouttement du couvert végétal.</p> <p><u>Thé de compost:</u> placez un paquet par gallon d'eau dans un arrosoir et laissez infuser pendant 12 à 24 heures. Appliquer localement sur les feuilles et le sol. Renouveler le thé frais chaque semaine. Pour plus d'avantages, utilisez une pompe à air pour ajouter l'oxygène pendant le processus de brassage.</p>	<p><u>Flower Beds and Perennials:</u> Install one pack 2 to 4 inches below soil surface within 6-inch radius of plant stem or midway between stem and drip line of plant canopy.</p> <p><u>Compost Tea:</u> Place one pack per gallon of water into a watering can and let steep for 12 to 24 hours. Apply topically to leaves and soil. Reapply fresh tea weekly. For added benefit, use an air pump to add oxygen during the brewing process.</p>
---	---

<p>MISE EN GARDE</p> <p>Utilisez ce produit dans les deux ans suivant la date imprimée sur le paquet. Conserver dans un endroit frais et sombre. Tenir hors de portée des animaux et enfants.</p>	<p>PRECAUTIONS</p> <p>Use this product within two years of date printed on the package. Store in a cool dark place. Keep out of reach of pets and children</p>
--	---